

## INFORMACIÓN DEL ALCALDE



### LA QUINTA COLUMNA

- **Denuncia síndico que Doger manipula sindicato**

El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade responsabilizó a Enrique Doger Guerrero de estar detrás de las acciones que el Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento ha emprendido como el emplazamiento a huelga y la denuncia en contra Mónica Arroyo, presidenta magistrada del Tribunal de Arbitraje por usurpación de funciones. Bojalil Andrade aseveró que la administración de Eduardo Rivera respalda a Arroyo Soriano, pues argumentó que no usurpó funciones como se le acusa; además resaltó que en lo que refiere al emplazamiento de huelga del sindicato, este es ilegal. (Redacción)

[http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal11\\_12102011.php](http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal11_12102011.php)

## Síntesis

### SINTEISIS

- **Rivera descarta incremento en impuestos para 2012**

Tras mencionar que la Ley de Ingresos del Municipio de Puebla está casi terminada, el edil Eduardo Rivera Pérez precisó que en ésta no se considera un incremento en los impuestos más que el aumento de la inflación que corresponda, sin embargo, reforzará la recaudación del predial para tener mayores ingresos ante la disminución de las partidas presupuestales federales que se prevén para el 2012. En entrevista, resaltó que a pesar de que aún no se define el Presupuesto de Egresos para el Estado y Municipios y será hasta diciembre próximo, la Comuna desarrolla estrategias para incrementar sus recursos propios en un 6.5 por ciento, lo que significará tener una suma de 970 millones de pesos contra 850 millones de pesos que se estimaron para este año. (Irene Díaz Sánchez)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114441/Rivera-descarta-incremento-en-impuestos-para>



### E-CONSULTA

- **Inicia Rivera rescate de espacios públicos en la UH San Pedro**

El programa "Rescate de Espacios Públicos" del Ayuntamiento de Puebla llegó a la junta auxiliar de San Sebastián Aparicio, donde este miércoles el presidente Eduardo Rivera Pérez inició la rehabilitación del jardín de la unidad habitacional San Pedro. En este lugar se instalará un gimnasio al aire libre, además se le dará mantenimiento a la cancha de básquetbol, también se construirá una ciclopista y una pista para deportes extremos; se colocará una reja en el perímetro y se rehabilitará la red de iluminación. (Fabiola Reynoso Vázquez)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=19137:inicia-rivera-rescate-de-espacios-p%C3%BAblicos-en-la-uh-san-pedro&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19137:inicia-rivera-rescate-de-espacios-p%C3%BAblicos-en-la-uh-san-pedro&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Inaugura Rivera juzgado calificador y MP de la Comisaría Norte**

En beneficio de más de un millón de poblanos y con la finalidad de fortalecer la seguridad e impartición de justicia en la zona norte de la capital, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, inauguró el juzgado calificador y la agencia del Ministerio Público de la Comisaría Norte. El alcalde capitalino refirió que estos nuevos servicios que se implementaron en coordinación con la Policía Federal Preventiva (PFP) y el gobierno del estado, evidencia la visión compartida y responsable de los tres niveles de gobierno, para prevenir los delitos en la capital poblana y construir una comunidad segura. (e-consulta)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=19145:inaugura-rivera-juzgado-calificador-y-mp-de-la-comisar%C3%ADa-norte&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19145:inaugura-rivera-juzgado-calificador-y-mp-de-la-comisar%C3%ADa-norte&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Detecta el Ayuntamiento 400 colonias irregulares en la capital**

El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez reveló que en el municipio existen aproximadamente 400 colonias irregulares a las cuales no se les han negado los servicios públicos. Los habitantes de estas zonas como La Guadalupana y otras al sur de la ciudad, destacó, no están contribuyendo a las arcas del Ayuntamiento y pese a ello se les ofrece servicios de recolección de basura, alumbrado público y hasta pavimentación de calles. (Fabiola Reynoso Vázquez)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=19140:detecta-el-ayuntamiento-400-colonias-irregulares-en-la-capital&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19140:detecta-el-ayuntamiento-400-colonias-irregulares-en-la-capital&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **Inician rehabilitación de jardín en unidad habitacional de San Sebastián de Aparicio**

Este miércoles el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio inicio a los trabajos de rehabilitación del jardín de la Unidad Habitacional San Pedro ubicada en la junta auxiliar San Sebastián de Aparicio, que tendrán una inversión superior a los 2 millones 600 mil pesos. Esta obra forma parte del programa "Rescate de Espacios Públicos", en el que el Ayuntamiento aportó el 71.30 por ciento, mientras el 28.70 por ciento restante fue cubierto por el Gobierno federal; la rehabilitación de ese jardín beneficiará a cinco mil personas entre niños y adultos. (Abraham Espinosa)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=142276:inician-rehabilitaci%C3%B3n-de-jard%C3%ADn-en-unidad-habitacional-de-san-sebasti%C3%A1n-de-aparicio&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142276:inician-rehabilitaci%C3%B3n-de-jard%C3%ADn-en-unidad-habitacional-de-san-sebasti%C3%A1n-de-aparicio&Itemid=534)



### IMAGEN POBLANA

- **Inaugura Rivera Juzgado Calificador y MP de Comisaría Norte**

En beneficio de más de un millón de poblanos y con la finalidad de fortalecer la seguridad e impartición de justicia en la zona norte de la capital, el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, inauguró el Juzgado Calificador y la Agencia del Ministerio Público de la Comisaría Norte. El Alcalde capitalino refirió que estos nuevos servicios que se implementaron en coordinación con la Policía Federal Preventiva (PFP) y el Gobierno del Estado, evidencia la visión compartida y responsable de los tres niveles de gobierno, para prevenir los delitos en la capital poblana y construir una comunidad segura. Acompañado por Víctor Antonio Carranca Bourget, Procurador del Estado, y Ernesto Bojalil Andrade, Síndico Municipal, Rivera Pérez recorrió las instalaciones que albergarán al Juzgado Calificador, al Secretario del Juzgado, al Alcaide y a efectivos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115898&articulo=Inaugura%20Rivera%20Juzgado%20Calificador%20y%20MP%20de%20Comisar%EDa%20Norte%3C/B%3E>

### INFORMACIÓN DEL GABINETE



### LA QUINTA COLUMNA

- **Machuca en la mira del Ayuntamiento por caso e-consulta**

El regidor panista, Carlos Ibáñez entrevistado en el programa radiofónico Operación Periodista de Mario Alberto Mejía, reveló que posterior al apoyo que Jorge Machuca, director de Comunicación Social del Cabildo capitalino, diera al director del periódico digital e-consulta, Rodolfo Ruiz, la mayoría de los regidores se han mostrado en desacuerdo con esa actitud, toda vez que Machuca es un servidor público y su conducta enrarece las relaciones

entre la administración estatal y la municipal. (Redacción)

[http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal09\\_12102011.php](http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal09_12102011.php)

## Síntesis

### SINTESIS

- **Aclararán presunto nexo de policías con grupo delictivo: Lara**

Todo el apoyo y cooperación para esclarecer el presunto nexo de dos policías de la corporación Centauro Municipal con grupos delictivos, afirmó el Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón. Sobre la detención de estos dos elementos municipales por presuntos ilícitos, en entrevista, el funcionario municipal comentó que toda investigación reviste el carácter de secrecía para poder cumplir con sus funciones por lo que se limitó a comentar el status del caso. (Irene Díaz Sánchez)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114437/Aclararan-presunto-nexo-de-policias-con-grupo>

## INFORMACION PUEBLA CIUDAD

## Síntesis

### SINTESIS

- **Congreso debe solucionar conflicto en tianguis granjas San Isidro**

El presidente de la mesa directiva de granjas San Isidro, José Cruz Alvarado Rosas, pidió la intervención de los diputados locales para resolver la disputa del predio que es usado por los vecinos como tianguis. Alvarado Rosas arribó a la sesión de la comisión permanente para denunciar los abusos del presidente interino de la CNOP municipal, Antonio Ordaz, quien es protegido por el cabildo poblano. Narró que ese personaje en conjunto con expresidarios intimida a los comerciantes obligándolos a pagar cuotas, de ahí la importancia de que los legisladores pidan al gobierno estatal y municipal intervenga para resolver el conflicto; denunció que Miguel Navarro y Jorge Cruz Lepe, miembros del ayuntamiento apoyan a Antonio Ordaz. (Elizabeth Cervantes Silverio)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114451/Congreso-debe-solucionar-conflicto-en-tianguis>

## TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



**Miguel Ángel Crisanto/ Rita Sánchez**

**Inicia: 19:00 HRS. / 10.10 AM**

- Con una inversión de 2 millones 613 mil 510 pesos el ayuntamiento de Puebla inició la rehabilitación del jardín de la unidad habitacional de San Pedro ubicada en la junta auxiliar de San Sebastian de Aparicio.
- El alcalde de Puebla puso en marcha las instalaciones del juzgado calificador y la agencia del ministerio público de la comisaría norte perteneciente al sector 4 de la Secretaría de Seguridad Pública.
- La participación de la mujer dentro del ámbito político aun tiene grades rezagos pese a que 6 de cada 10 mujeres están dentro del campo laboral ya que existe poca participación, señaló Sandra Montalvo regidora del ayuntamiento de Puebla.
- El emplazamiento a huelga que presentó el Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla tiene un trasfondo político que esta siendo manipulado por el diputado y ex alcalde de Puebla Enrique Doger Guerrero, así lo catalogó el síndico de la comuna Ernesto Bojali Andrade.

## INFORMACION GENERAL DEL ESTADO



### LA QUINTA COLUMNA

- **Inicia RMV obras de reconstrucción carretera en Cuetzalan**

La administración estatal con apoyo del Gobierno Federal, inició la reconstrucción de la carretera Acuaco-Cuetzalan, que tendrá un costo de 49.3 millones de pesos. El gobernador Rafael Moreno Valle arrancó las obras y señaló que con esto se mejorará la conectividad de la Sierra Norte del estado. La rehabilitación de esta vía de comunicación beneficiará a más de 78 mil habitantes de municipios de la región de Jonotla, Zaragoza, Zacapoaxtla, Cuetzalan, Huehuetla. (Redacción)

[http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal10\\_12102011.php](http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal10_12102011.php)

## Síntesis

### SINTESIS

- **En noviembre aprobarán Ley de Transparencia: Buxadé**

Habrán equilibrios al momento de aprobar la nueva ley de transparencia y acceso a la información pública, y no pesará sólo la propuesta del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, sino la del legislativo, así lo dio a conocer la diputada local del PAN, Josefina Buxadé, al informar que el dictamen final se presentará en noviembre y buscarán colocar a Puebla dentro de los primeros 10 lugares a nivel nacional. En entrevista, tras sesionar la comisión de transparencia del Congreso del Estado para afinar la nueva ley, Buxadé Castelán informó que se analiza en conjunto con la secretaría de la Contraloría; pero también subrayó que incluirán el proyecto de la Amedi y de los propios diputados. (Elizabeth Cervantes Silverio)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114423/En-noviembre-aprobaran-Ley-de-Transparencia>

### SINTESIS

- **Destinan 50 mdp para carretera de Acuaco-Cuetzalan**

Con una inversión cercana a los 50 millones de pesos de recurso federal, el Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle dio inicio con la reconstrucción de 15 kilómetros de la carretera Acuaco-Equimita-Cuetzalan, la obra beneficiará a 78 mil habitantes de la Sierra Nororiental. El evento tuvo lugar en la explanada de las canchas de la unidad deportiva Los Manzanos de Zacapoaxtla, donde el primer mandatario indicó que esta vialidad beneficiará a más de diez municipios de la zona indígena Náhuatl y Totonaca de la región. (Darío Cruz Martiñón)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114434/Destinan-50-mdp-para-carretera-de>

### SINTESIS

- **PVEM pide la renuncia del edil de San Martín Texmelucan**

Luego de ocho meses de administración del edil de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero, el diputado local del PVEM, le recomendó abandonar el cargo porque tal parece que le quedó grande el paquete. "Si ya no puede con el paquetote que renuncie, ciertamente sabemos que está buscando una diputación federal, sabemos que está tratando de generar las condiciones a nivel nacional para que se le premie, pero de alguna manera no hay nada que premiarle, al contrario, la expectativa que generó por el regreso del PRI al municipio de San Martín se ve afectado, hay un desencanto total", mencionó. (Elizabeth Cervantes Silverio)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114446/PVEM-pide-la-renuncia-del-edil-de-San-Martin>

### SINTESIS

- **Aréchiga niega colgarse de programas para llegar al senado**

Tras la entrega de apoyos económicos a universitarios a través del programa "Con transporte sí lleGAS", el presidente de la gran comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, negó que esté promocionándose para conseguir la candidatura al senado. En la universidad Anglohispanomexicana, el diputado local y el rector de la casa de estudios, Pedro Ramírez Cruz, otorgaron 120 pesos, equivalente a 20 pasajes a los alumnos con mejor promedio académico; posteriormente, acudió Aréchiga a la Universidad Benito Juárez y a la

BUAP. (Elizabeth Cervantes Silverio)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114448/Arechiga-niega-colgarse-de-programas-para>

## **SINTESIS**

- **Repatriarán a deportistas poblanos: Youshimatz**

El Instituto Poblano del Deporte ha comenzado a realizar las gestiones necesarias para "recuperar" a los atletas poblanos que compiten en las justas nacionales representando a otros estados, así lo dio a conocer Manuel Youshimatz Sotomayor, director del organismo deportivo, quien puntualizó que dotarán de becas académicas y económicas a los deportistas. (Alma Liliana Velázquez)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114457/Repatriaran-a-deportistas-poblanos-Youshimatz>



## **E-CONSULTA**

- **Las críticas al FAR llevan fines políticos-magisteriales, dice Eric Lara**

El secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Eric Lara Martínez, aseguró que las críticas e inconformidades al Fondo de Ahorro para el Retiro (FAR) se deben a que existen docentes que intentan obtener beneficios políticos de cara al proceso de renovación sindical que se realizará el próximo año. Después de que docentes volvieron a manifestar su inconformidad debido a que se les está descontando 100 pesos a la quincena para integrar una bolsa para el retiro, el dirigente sindical dio a conocer que en el fondo participa quien guste y descartó que se trate de una imposición. (Jaime Zambrano)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=19134:las-cr%C3%ADticas-al-far-llevan-fines-pol%C3%ADticos-magisteriales-dice-eric-lara&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19134:las-cr%C3%ADticas-al-far-llevan-fines-pol%C3%ADticos-magisteriales-dice-eric-lara&Itemid=332)

## **E-CONSULTA**

- **Rebotan diputados plan para sanción a regidores por mal manejo del erario**

Los integrantes de las Comisiones Unidas de Gobernación e Inspectoría del Congreso Local, regresaron a la Dirección Jurídica del Legislativo el proyecto de dictamen de la Ley Orgánica municipal propuesta por el PAN, que planteaba hacer sujetos de responsabilidad a regidores, síndico, funcionarios municipales y tesorero. Debido a que en el texto no se determinaba el nivel de corresponsabilidad de los funcionarios en medida de sus atribuciones legales, comentó el presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina Roehrich, "no se puede sancionar de la misma forma a quien ejerza recursos o sólo controle". (Jesse Brena G.)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=19136:rebotan-diputados-plan-para-sanc%C3%B3n-a-regidores-por-mal-manejo-del-erario&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19136:rebotan-diputados-plan-para-sanc%C3%B3n-a-regidores-por-mal-manejo-del-erario&Itemid=332)

## **E-CONSULTA**

- **Descarta el ITESM riesgo de regresar predio al gobierno de Puebla**

El director del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) Campus Puebla, Rashid Abella Yunes, descartó cualquier riesgo de que la institución deba devolver las 25 hectáreas que el gobierno entregó para construir sus instalaciones en la zona de la Vía Atlixcáyotl. Aseguró que la institución cumplió con las condiciones que se le solicitó en el contrato de donación onerosa. "En el acuerdo del Tecnológico de Monterrey, las cosas están apegadas conforme a derecho. Fue una donación que nos dio el gobierno y los papeles están a la vista. No ha habido mayor problema con el tema", expresó Abella Yunes. (Jaime Zambrano)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=19138:descarta-el-itesm-riesgo-de-regresar-predio-al-gobierno-de-puebla&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19138:descarta-el-itesm-riesgo-de-regresar-predio-al-gobierno-de-puebla&Itemid=332)

## **E-CONSULTA**

- **Recibe Juan de Dios Bravo la secretaría de Operación Electoral del PRI**

El ex aspirante a la dirigencia municipal del PRI, Juan de Dios Bravo Jiménez, asumió este miércoles formalmente el cargo de secretario de Operación Electoral del PRI en el estado, al tomar protesta ante el presidente estatal de su partido, Juan Carlos Lastiri Quirós. El recién ungido tendrá como funciones contactar e incluir en la estructura priista a liderazgos en municipios, juntas auxiliares, colonias, barrios, unidades habitacionales y en el interior del estado. (Jesse Brena G.)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=19139:recibe-juan-de-dios-bravo-la-secretar%C3%ADa-de-operaci%C3%B3n-electoral-del-pri&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19139:recibe-juan-de-dios-bravo-la-secretar%C3%ADa-de-operaci%C3%B3n-electoral-del-pri&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Mejorar y ampliar la calidad educativa, reto para Puebla**

Mejorar y ampliar la calidad educativa, desde el nivel básico hasta el superior, entrar en los modelos de competitividad y modernizar los sistemas educativos, son parte de los retos de la Secretaría de Educación Pública estatal para posicionar a Puebla en un mejor lugar en el país, señaló Eduardo Lastra y Pérez Salazar, director general de Formación y Desarrollo de Docentes de la SEP en la entidad. Durante el IV Encuentro de Usuarios de SunGard Higher Education de México, que se lleva a cabo en el Edificio Carolino de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, habló de la situación que vive la entidad en materia educativa, así como del Plan de Desarrollo que tiene el gobierno estatal. (e-consulta)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=19143:mejorar-y-ampliar-la-calidad-educativa-reto-para-puebla&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19143:mejorar-y-ampliar-la-calidad-educativa-reto-para-puebla&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Detectan diputados irregularidades por 162.3 mdp en siete municipios**

La Comisión Inspectoradora del Órgano de Fiscalización Superior revisó 12 dictámenes de cuentas públicas correspondientes al ejercicio fiscal de 2010, de las cuales aprobó cinco por unanimidad y detectó irregularidades en siete más, por un monto total de 162 millones 300 mil pesos. El presidente de la Comisión Inspectoradora, Mario Riestra Piña, mencionó que se iniciarán procesos administrativos de responsabilidades a los ediles de los municipios de Domingo Arenas, Jopala, Molcaxac, Nealtican, Piaxtla, Xayacatlán y San José Chiapa. (Jesse Brena G.)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=19146:detectan-diputados-irregularidades-por-1623-mdp-en-siete-municipios&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19146:detectan-diputados-irregularidades-por-1623-mdp-en-siete-municipios&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **Puebla tendrá un museo interactivo de la batalla del 5 de Mayo, anuncia Moreno Valle**

Luego del éxito que tuvo la exhibición "La Fuerza de México" al superar todas las expectativas, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas reveló que se encuentra en reuniones con el secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván, además del secretario de Educación Pública del estado, Luis Maldonado Venegas, para la creación de un museo interactivo de la batalla del 5 de Mayo. Entrevistado en el banderazo de inicio de la reconstrucción de la carretera Acuaco-Cuetzalan, Moreno Valle dijo que confía plenamente en que el proyecto se lleve a cabo. (Cristóbal Lobato)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=142287:puebla-tendr%C3%A1-un-museo-interactivo-de-la-batalla-del-5-de-mayo-anuncia-moreno-valle&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142287:puebla-tendr%C3%A1-un-museo-interactivo-de-la-batalla-del-5-de-mayo-anuncia-moreno-valle&Itemid=534)

### PERIODICO DIGITAL

- **Revela Cervantes Rosas intención de VW en instalar nueva planta de montaje en el país**

El secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw), Víctor Cervantes Rosas, adelantó que la empresa evalúa la posibilidad de instalar en Puebla o Guanajuato una planta de montaje que podría generar entre 3 mil y 4 mil empleos. El líder sindical destacó que esta información se había manejado de manera confidencial, sin embargo, en una conversación sostenida por el representante de los trabajadores de la armadora en Alemania, cuatro meses atrás, se le comunicó el interés de la empresa por continuar sus proyectos de inversión en México. (Verónica Aburto)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=142283:revela-cervantes-rosas-intenci%C3%B3n-de-vw-en-instalar-nueva-planta-de-montaje-en-el-pa%C3%ADs&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142283:revela-cervantes-rosas-intenci%C3%B3n-de-vw-en-instalar-nueva-planta-de-montaje-en-el-pa%C3%ADs&Itemid=534)

### PERIODICO DIGITAL

- **Gobierno y Antorcha Campesina firman acuerdo de concordia y paz social**

En presencia del secretario general de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, el Movimiento Antorchista Nacional, encabezado por Juan Manuel Celis Aguirre, firmó hoy un acuerdo de Concordia y Paz Social con el

Gobierno de Puebla, mediante el cual se impulsará el desarrollo de diversas comunidades de la entidad. Este acuerdo es producto de varios meses de diálogo y responde a la voluntad de ambas partes por sumar esfuerzos para fortalecer la Gobernabilidad y el entorno de armonía en el Estado. Asimismo, muestra la disposición de las autoridades estatales a trabajar de manera transparente con los diferentes actores sociales y gubernamentales sobre la base del diálogo, el respeto y el consenso. (Redacción)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=142279:gobierno-y-antorcha-campesina-firman-acuerdo-de-concordia-y-paz-social&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142279:gobierno-y-antorcha-campesina-firman-acuerdo-de-concordia-y-paz-social&Itemid=534)

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **En enero iniciarán construcción del nuevo hospital de San Pedro Cholula**

Jorge Aguilar Chedraui, secretario de salud en el estado de Puebla, anunció este miércoles, que en los primeros días del año 2012 se pondrá la primera piedra del nuevo hospital de San Pedro Cholula, que tendrá una inversión de más 200 millones de pesos y contará con 60 camas para dar atención a más de 60 mil habitantes de la zona. Es una gran obra que anunció el gobernador (Rafael Moreno Valle), tendrá un período de construcción de 18 meses, esperamos que en enero se inicie, días antes del primer informe de labores. (Abel Martínez)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=142278:en-enero-iniciar%C3%A1n-construcci%C3%B3n-del-nuevo-hospital-de-san-pedro-cholula&Itemid=552](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142278:en-enero-iniciar%C3%A1n-construcci%C3%B3n-del-nuevo-hospital-de-san-pedro-cholula&Itemid=552)

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **Autoridades del Tec de Monterrey se reúnen con Fernando Manzanilla y diputados**

Rashid Abella Yunes, director general del Tecnológico de Monterrey campus Puebla, calificó como positiva la reunión que este martes celebraron el jefe del gabinete estatal, Fernando Manzanilla y los diputados locales para trabajar sobre 19 iniciativas de ley durante el tercer periodo ordinario de sesiones. Entrevistado en el marco del octavo aniversario del campus, señaló que, "tenemos una necesidad muy grande de acuerdos y cualquier acercamiento que provoque al final un convenio es bienvenido, ya sea a nivel local, estatal o federal, pues los acuerdos van a privilegiar siempre el que se pueden ejecutar acciones y lo mejor que pueden hacer es mantener ese contacto y esa voluntad para sacar adelante los temas que se requieren". (Alejandra Bautista)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=142270:autoridades-del-tec-de-monterrey-se-re%C3%BAnen-con-fernando-manzanilla-y-diputados&Itemid=539](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142270:autoridades-del-tec-de-monterrey-se-re%C3%BAnen-con-fernando-manzanilla-y-diputados&Itemid=539)

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **En Puebla se seguirá aplicando la ley: Ardelio Vargas, ante reclamos de ONG´s**

En Puebla se seguirá aplicando la ley, respondió el Secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado ante los reclamos de diversas ONG´s que el pasado lunes marcharon para exigir al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, se detengan los actos de represión contra grupos de protesta. En breve entrevista, el encargado de la seguridad en el estado comentó, "cuando se afectan los intereses de terceros se tiene que actuar, así es y siempre ha sido la seguridad pública". (Alejandra Bautista)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=142269:en-puebla-se-seguir%C3%A1-aplicando-la-ley-ardelio-vargas-ante-reclamos-de-ong%C2%B4s&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142269:en-puebla-se-seguir%C3%A1-aplicando-la-ley-ardelio-vargas-ante-reclamos-de-ong%C2%B4s&Itemid=534)

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **Productos poblanos llevarán la Marca 150 para conmemorar el 5 de Mayo**

Como parte de las acciones encaminadas a conmemorar el 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo en Puebla, la Cámara de la Industria Textil participará en el proyecto de creación de la Marca 150, proyecto concebido para promover artículos fabricados en Puebla, informó el presidente del organismo, Juan Quintana. El empresario destacó que ante la derrama económica que generará la realización de diversas actividades organizadas por el gobierno del estado e instancias federales, consideran una buena estrategia la promoción de productos hechos en Puebla, al aglutinarlos en una marca conmemorativa. (Verónica Aburto)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=142266:productos-poblanos-llevar%C3%A1n-la-marca-150-para-conmemorar-el-5-de-mayo&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142266:productos-poblanos-llevar%C3%A1n-la-marca-150-para-conmemorar-el-5-de-mayo&Itemid=534)

- **Por problemas políticos Ahuacatlán no tendrá Hospital General**

De los hospitales de Pahuatlán y Ahuacatlán que fueron evacuados por fallas estructurales detectadas por Protección Civil, en el primero el gobierno estatal y municipal ya cuenta con la inversión de 45 millones de pesos y el predio para iniciar en próximos días su construcción; sin embargo, en el segundo, el alcalde emanado del partido Movimiento Ciudadano enfrenta conflictos políticos, sociales y económicos que mantienen a los ciudadanos en atención de hospital de campaña. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39521>

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **El Gobierno de Puebla y el Movimiento Antorchista Nacional firman acuerdo de Concordia y Paz Social**

En presencia del Secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, el Movimiento Antorchista Nacional, encabezado por Juan Manuel Celis Aguirre, firmó hoy un acuerdo de Concordia y Paz Social con el Gobierno de Puebla, mediante el cual se impulsará el desarrollo de diversas comunidades de la entidad. Este acuerdo es producto de varios meses de diálogo y responde a la voluntad de ambas partes por sumar esfuerzos para fortalecer la Gobernabilidad y el entorno de armonía en el Estado. Asimismo, muestra la disposición de las autoridades estatales a trabajar de manera transparente con los diferentes actores sociales y gubernamentales sobre la base del diálogo, el respeto y el consenso. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39522>

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Demuelen 40 casas para ampliación de Distribuidor Chiautempan**

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, informó que ya fueron demolidas 40 casas entre las calles de la 76 a la 90 Poniente, para las obras de la ampliación del distribuidor de la Vía Corta a Santa Ana Chiautempan, que conectará con la avenida 11 Norte. Señaló que ya se están pavimentando las arterias en el tramo señalado, y que las obras van muy avanzadas, por lo que se espera que queden terminadas el 5 de mayo de 2012. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39520>

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Demanda SETEP no afectar a maestros por reformas al ISSSTEP**

El Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), en voz de su secretario general, Armado García Avendaño, demandó a las autoridades correspondientes no afectar a los maestros de dicho gremio, ante la posibilidad de aplicar reformas al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP). Aunque añadió que los docentes del gremio están de acuerdo con las modificaciones al instituto, éste no debe ser a costa de los docentes. De hecho, dijo que más que reformas, el ISSSTEP requiere de una nueva ley, por lo que confían que quede lista este año. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Demanda-SETEP-no-afectar-a-maestros-por-reformas-al-ISSSTEP&id=39523>

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Pone en marcha Moreno Valle reconstrucción de carretera a Cuetzalan**

En una gira por el municipio de Zacapoaxtla, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas inició los trabajos de reconstrucción de dos tramos de la carretera Acuaco - Cuetzalan, en los que con recursos federales se invertirán 49.3 millones de pesos para rehabilitar 15 kilómetros de camino. En su evento señaló que esa carretera es el acceso a la Sierra Norte, los tramos que se van a atender son del 0 al 5 y del 9+560 al 19+560, con los que se van a beneficiar a más de 78 mil habitantes de municipios como Cuetzalan, Zacapoaxtla, Jonotla, Xochitlán de Vicente Suárez, Huehuetla, entre otros. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla---Pone-en-marcha-Moreno-Valle-reconstruccion-de-carretera-a-Cuetzalan&id=39519>

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Puebla tendrá museo interactivo para festejos del 5 de Mayo**

Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador de Puebla, informó que para conmemorar los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, se va a construir un museo interactivo del Ejército en Puebla, pero además se va a

incluir a Zacapoaxtla en las celebraciones con el rescate de su Centro Histórico. En entrevista señaló que esta tarde se reunirá en Puebla con gente de la Secretaría de la Defensa Nacional, del general Guillermo Galván, para analizar la ubicación, el tamaño y la inversión del proyecto. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-tendra-museo-interactivo-para-festejos-del-5-de-Mayo&id=39518>

## RETO diario

### RETO DIARIO

- **Diputados exhortan a discutir la reelección en el congreso federal**

La diputada panista Ana María Jiménez Ortiz presentó un exhorto para que la cámara de diputados del Congreso de la Unión discuta la reforma política en materia de reelección legislativa y de ayuntamientos. Durante la comisión permanente del poder legislativo local, la diputada panista recordó que el pasado 29 de septiembre se aprobó en comisiones, en el congreso federal, la reforma política que dejó fuera de la discusión temas como el veto presidencial al presupuesto de egresos, la reconducción presupuestal, así como la reelección legislativa y de ayuntamientos. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23225>

### RETO DIARIO

- **Posponen diputados sancionar irregularidades a funcionarios municipales**

Las comisiones unidas de Gobernación e Inspectoría -en el Congreso del Estado- dejaron pendiente la aplicación de sanciones a los funcionarios municipales que manejen recursos públicos de manera irregular. El objetivo de esta propuesta, para castigar la corrupción en los ayuntamientos de estado, tienen el objetivo de que no sólo el presidente municipal sea quien enfrente procesos legales por sus cuentas públicas y los posibles malos manejos del dinero público. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23224>



### IMAGEN POBLANA

- **Acuerdan antorchistas paz con el Gobierno del Estado**

La secretaria General de Gobierno evitó oficialmente cualquier desacuerdo con Antorcha Campesina. Hoy, el jefe del gabinete poblano Fernando Manzanilla Prieto firmó un acuerdo con el dirigente estatal del movimiento, Juan Celis Guerra, para pactar "Concordia y Paz Social". Hace dos años, justo cuando la elección de precandidatos del PRI al gobierno del estado estaba en vísperas, Antorcha Campesina bloqueó por más de 8 meses Casa Aguayo y sólo horas antes del informe del ex gobernador Marín se retiraron del lugar, permitiéndole a Javier López Zavala colocarse como el protagonista de los acuerdos por encima de Mario Montero Serrano, ex secretario de Gobernación. Este tipo de escenarios no ocurrirán ahora. En aquel entonces, los integrantes de Antorcha Campesina solicitaron obras al gobierno marinista. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115894&articulo=Acuerdan%20antorchistas%20paz%20con%20el%20Gobierno%20del%20Estado%20%3C/B%3E>